

Kinder feiern bunt in Bischofszell

Unter dem Motto «Rummelplatz» verwandelte sich die Bitzhalle-Wiese am Samstag in einen kunterbunten Jahrmarkt.

Trudi Krieg 24.9.2018, 12:00 Uhr



Starjongleur Kaspar Tribelhorn «verzaubert» die Kinder. (Bild: Trudi Krieg)

Von oben sah der Festplatz aus wie ein lebendiges Wimmelbuch von Ali Mitgutsch. Was es da alles zu entdecken und erleben gab! Starjongleur Kaspar Tribelhorn bezog die Kinder als Assistenten in seine Kunststücke mit ein und führte seine Zaubershow auf. Das Karussell drehte sich endlos zu Drehorgelmusik. Vereine wie Ludothek, Jungwacht, Blauring, die Kindertagesstätte Kibi, Spielgruppe und Royal Rangers waren vor Ort mit Spielen und Informationen. Verwegene übten sich an der Kletterwand der Pfadi. Ab und zu kam der Pferdekutscher vorbei und lud zu einer Fahrt durch das Städtchen ein.

(...)

<https://www.tagblatt.ch/ostschweiz/kreuzlingen/kinder-feiern-bunt-in-bischofszell-ld.1056033>